

2022.7.27

院長 西村公男

当院をご利用の患者さま、ご家族さまへのお知らせ

令和4年7月20日以降、院内の一部病棟にて入院患者様5人及び病棟医療従事者7人に新型コロナウイルスの感染が確認されました。患者様の治療にあたる一方、速やかに管轄保健所に詳細を報告するとともにご指導を受けながら、当該病棟の入院患者様や関連して勤務する医療従事者すべてを対象に、PCR検査と抗原定量検査を適時実施し致しました。当該病棟エリアでの救急入院の受入れの見合わせ、院内の消毒、ゾーニング、面会制限の厳格化等の対策を一層強化しました。本日新たな感染者は発生しておりませんが、管轄保健所によるご指導の下、今後の救急受入れ再開について準備しております。

尚、外来診療、予定入院受入れ等は現在も通常通り行っております。

また、関係する入院患者様やご家族様には当院から既に連絡しご説明を致しております。個別の電話問い合わせにつきましては、個人情報でもありお応えできませんのでご了承下さい。

病棟面会の制限など院内感染対策について、ご家族様にもご協力を引き続きお願い致しますが、何卒ご理解のほど宜しくお願い致します。

以上